
平成２５年度事業報告

自 平成２５年４月 １日

至 平成２６年３月３１日

平成２５年４月１日より、本会は一般社団法人（非営利型）に、単位会は桐生法人会が

公益法人へ８単位会が一般社団法人（非営利型）に移行し、全会の新法人への移行が完

了した。新法人移行後も、従前同様に公益事業を主体とした事業活動を行った。

平成２５年度における事業活動は、「事業計画」に則り、下記事業を実施した。

【主な事業】
１．税制・税務支援・税の啓発提言事業

① 大規模法人税務研修会の開催

平成２５年１０月１８日（高崎市総合福祉センター）

出席法人：１６３社（会員１２１社・非会員４２社）

出席人数：２０１名（会員１５０名・非会員５１名）

＜研修内容＞ １．国税電子申告・納税システム(e-Tax)及び電子帳簿保存法について

２．国際課税関係の改正の概要及び国際課税における諸問題について

３．改正消費税法及び転嫁対策特別措置法の概要

４．法人税関係法令の改正の概要及び事例研究

＜講 師＞ 関 東 信 越 国 税 局 調 査 査 察 部 部 長 北 村 厚 氏

調 査 審 理 課 長 増 田 順 一 氏

国 際 調 査 課 長 佐々木 恵 子 氏

西 澤 学 氏調査管理課情報技術専門官

池 田 さと子 氏調査審理課審理第2係長

川 島 京 子 氏消費税課消費税係国税実査官

② 税を考える週間 紙上座談会の開催

平成２５年１０月３０日（上毛新聞社）２名

税についての紙上座談会が開催され、11月10日付にて上毛新聞に掲載

＜出 席 者＞ 新井 宏 氏 前橋税務署長

狩野 要一 氏 職業会計人代表（県税理士会長）

羽鳥 進一 氏 教育関係者代表（県高校長協会長）

(桐生高校２年)小暮 美香さん 税に関する作文優秀賞

(前橋女子高校２年)宮﨑 玲子さん 税に関する作文優秀賞

四方 浩 氏 経営者代表（群馬県法人会連合会 会長）

高沼美代子 氏 働く女性代表（女性部会連絡協議会 副会長）

③ 税を考える週間 関東信越国税局幹部講演会の開催

平成２５年１１月１９日（前橋商工会議所会館）２００名（会員４７名・非会員１５３名）

演 題 「国際化と税務」

講 師 関 東 信 越 国 税 局 総務部長 谷 口 裕 之 氏

④ 税務に関する啓発のための広報事業

企業並びに一般の人達に税について関心を高めて頂けるよう税を考える週間に併せ、

１１月９日、啓発記事を上毛新聞に掲載。



⑤ 税制改正提言活動

平成２５年１２月１８日（群馬県庁）４名

全法連作成「平成２６年度税制改正に関する提言」により茂原群馬県副知事・

久保田県議会議長（議会事務局）に対し改正実現に向けた提言活動を行った。

また、各単位会においても地元選出国会議員・市町村長に対して提言活動を行った

⑥ 全法連全国大会への参加

女性フォーラム 愛知大会 平成２５年 ４月１１日（ｳｪｽﾃｨﾝﾅｺﾞﾔｷｬｯｽﾙ） ３５名

法人会全国大会 青森大会 平成２５年１０月 ３日（ﾘﾝｸｽﾃｰｼｮﾝﾎｰﾙ青森） ３６名

全国青年の集い 広島大会 平成２５年１１月 ８日（広島ｸﾞﾘｰﾝｱﾘｰﾅ） ３９名

⑦ シール・台紙ハガキの作成発行

「会員証」「決算説明会出席証」「研修会出席証」３種類のシールを作成発行し、

加入促進と出席率の向上を図った。

また、「e-Tax」で申告する会員向けに、税務署提出用「シール貼付台紙ハガキ」

を作成配付した。

⑧ 電子申告納税システム（e-Tax・ｅＬＴＡＸ）の広報事業

電子申告納税システムの普及・利用拡大のため、ホームページ・広報誌に利用促進の

記事を掲載。

⑨ 財務省主税局による研修会の実施

平成２５年６月２６日（前橋問屋センター会館） ８４名（会員６６名・非会員１８名）

演 題 「ここが変わった！！「新しい事業承継税制」のあらまし」

講 師 財務省主税局 税制第一課 課長補佐 峪 和生 氏

２．地域社会貢献事業

① 群馬県高校対抗税金クイズ大会の開催

平成２５年１１月８日（太田市学習文化センター） １４０名

群馬県産業教育フェアの一環行事として、商業高校及び商業科目を学習している高校

全１０校(３名ずつ)が解答者となり、クイズに答えながら楽しく税知識を身に付けて

もらうことを目的として開催。

３．会員支援事業

（２，０００部）① 広報誌 法人群馬 №８８ 平成２５年９月 １日 発行

（２，０００部）広報誌 法人群馬 №８９ 平成２６年１月２４日 発行

４．厚生制度推進事業

① その年度において顕著な成果を挙げた単位会に対する表彰（全法連表彰）

毎年一年間（１～１２月）の累積収入保険料が、対前年１０３％以上を達成した会

表彰単位会：吾妻法人会 １１０．９％ 桐生法人会 １０３．１％



【附属明細書】

① その他諸会議の開催

事 業 名 開 催 月 日 開催場所 出席者

2 5 . 6 . 1 3 130名第１回 通常総会 前橋商工会議所会館

１．平成２４年度事業報告並びに収支決算承認の件

２．役員改選（案）承認の件

３．常勤役員に対する報酬総額（案）承認の件

〈報告事項〉

平成２５年度事業計画並びに収支予算に関する件

2 6 . 2 . 6 ３５名関東信越国税局幹部と県法連役員との協議会 前橋商工会議所会館

＜協議会テーマ＞

１．各単位会の現状と今後の課題について

２．改正（消費）税法等への対応及び消費税滞納の未然

防止について

３．租税教育の一層の充実に向けた取組みについて

国税電子申告・納税システム(e-Tax)の普及・定着について４．

て５．税務署の閉庁日における確定申告の相談の実施につい

６．記帳・帳簿等の保存義務の拡大について

2 5 . 4 . 3 0 県 連 事 務 局 ３名監 査 会

１．平成２４年度事業報告・決算について

2 5 . 5 . 9 県 連 事 務 局 １２名正副会長会議

１．新法人移行後の対応について

①第１回全国県連専務理事等会議について

②移行後の運営に関する主な留意点について

１．新法人移行後の対応について 2 6 . 2 . 6 県 連 事 務 局 １２名

①第３回全国県連専務理事等会議について

②３月末までに行うことについて

③群馬県当局による説明会の実施について

2 5 . 5 . 9 ２５名理 事 会 前橋商工会議所会館

１．第１回通常総会について 理事23

①総会次第(案)について 監事 2

②平成24年度事業報告・収支決算承認について

平成25年度事業計画(案)・収支予算(案)承認について③

全法連・県法連功労者表彰受賞者(案)の承認について④

⑤常勤役員に対する報酬総額 承認について(案)

２．役員改選について

３．新法人移行後の対応について

４．その他

①財務省主税局による研修会の実施について

②セミナー運営支援事業導入について



事 業 名 開 催 月 日 開催場所 出席者

１． 2 5 . 6 . 1 3 ２３名第１回通常総会について 前橋商工会議所会館

２．その他 理事21

監事 2

１．会計処理規程の一部改正について 2 5． 1 1 . 1 ２０名前橋商工会議所会館

２．代表理事等の職務執行状況報告について 理事19

３．新法人移行後の法人会の動きについて 監事 1

４．助成金制度について

①平成24年度助成金実績報告に関する内部検査･実地調

査の結果報告について

②平成25年度助成金実地調査について

５．税務コンプライアンスの向上施策について

６．平成２５年度予算の執行状況について

７．その他

①全法連表彰規定について

②専務理事の県委員会の委員就任について

１． 2 6 . 2 . 6 ２８名平成26年度収支予算(案)・事業計画(案)承認について 前橋商工会議所会館

①平成２５年度決算見込みについて 理事26

②平成２６年度収支予算(案)について 監事 2

③平成２６年度事業計画(案)について

２．代表理事等の職務執行状況報告について

３．新法人移行後の法人会の動きについて

①公益法人制度改革による新法人移行は、１１月末で

終了したことについて

②３月末までに行うことについて

４．その他

①全法連よりの助成金Ｂの配分方法について

②関信局連青年部会合同セミナーについて

③税務コンプライアンスの向上施策について



事 業 名 開 催 月 日 開催場所 出席者

2 5 . 8 . 2 0 県 連 事 務 局 １４名総務委員会

１．副委員長の互選について

２．全法連第１回総務委員会審議結果について

３．第３０回全国大会（青森大会）について

４．その他

2 5 . 8 . 1 2 県 連 事 務 局 １４名組織委員会

１．副委員長の互選について

２．全法連第１回共益事業推進委員会審議結果について

３．平成25年６月末日現在の会員数調べの結果について

４．会員増強運動における成功事例

５．その他

2 5 . 6 . 1 0 県 連 事 務 局 １４名税制委員会

１．税制改正要望に関するアンケート集計結果及び各単

位会から提出された平成26年度税制改正提言事項の

検討について

２．その他

25 . 1 1 . 1 1 １６名研修委員会 前橋商工会議所会館

１．副委員長の互選について

２．全法連第１回公益事業推進委員会審議結果について

３．その他

2 5 . 1 0 . 1 ２１名厚生委員会 前橋商工会議所会館

１．副委員長の互選について

全法連第１回厚生事業等推進委員会審議結果について２．

３．成功事例の発表

４．福利厚生制度受託会社の現況について

１． 2 6 . 2 . 2 5 ２４名全法連第２回厚生事業等推進委員会審議結果について 前橋商工会議所会館

２．福利厚生制度受託会社の現況について

３．その他

2 5 . 7 . 2 3 県 連 事 務 局 １３名広報委員会

１．副委員長の互選について

２．法人群馬№８８編集企画(案)について

３．その他

法人群馬 №８８ 校正 2 5 . 8 . 2 3 県 連 事 務 局 ７名

１．法人群馬№８９編集企画(案)について 25 . 1 1 . 2 2 県 連 事 務 局 １２名

２．その他

①法人会電車内広告について

②「税の啓発用」上毛新聞広告掲載について

③税を考える週間「法人会ＰＲ」上毛新聞広告掲載に

ついて

④新法人への移行について

法人群馬№８９ 校正 2 6 . 1 . 1 0 県 連 事 務 局 ６名



事 業 名 開 催 月 日 開催場所 出席者

2 5 . 8 . 2 1 県 連 事 務 局 １９名事務局長会議

１．福利厚生制度の推進について

２．全国専務理事等会議の審議結果報告について

３．新法人移行後の対応について

４．その他

１．福利厚生制度の推進について 25 . 1 2 . 1 6 県 連 事 務 局 １３名

２．全国専務理事等会議の審議結果報告について

３．その他

１．全法連実地調査（助成金関連）における対応等につ 2 6 . 2 . 2 6 ２０名前橋商工会議所会館

いて

２．ホームページ情報公開の更新等について

2 5 . 6 . 2 8 ４２名青年部会連絡協議会 総会 群馬ロイヤルホテル

１．平成24年度事業報告・収支決算承認について

平成25年度事業計画(案)・収支予算(案)承認について２．

３．規約の一部変更について

４．役員改選(案)について

５．「局連合同セミナー」の開催について

６．青年の集い広島大会について

７．青年部会における厚生制度の推進について

８．各単位会青年部会の現況について

2 5 . 1 2 . 2 県 連 事 務 局 １８名青連協 局連合同セミナー第１回実行委員会

１．合同セミナーの開催準備について

①実行委員の選任について

②講師・会場の選定について

③参加人員目標について

④その他決定・申し合わせ事項

2 6 . 3 . 2 0 ３９名青年部会連絡協議会・局連合同セミナー第２回実行委員会 前橋商工会議所会館

１．局連青年部会合同セミナー開催準備について

２．福利厚生制度の推進状況について

３．その他



事 業 名 開 催 月 日 開催場所 出席者

2 5 . 4 . 2 3 県 連 事 務 局 １０名女性部会連絡協議会 正副会長会議

１．総会開催について

①平成２４年度事業報告・収支決算報告について

②平成２５年度事業計画(案)・収支予算(案)について

③開催日時について

２．役員改選について

３．次回の正副会長会議・監査会開催について

2 5 . 6 . 7 県 連 事 務 局 １６名女性部会連絡協議会 正副会長会議・監査会

１．監査会について

２．役員改選について

３．総会開催事項について

４．その他

2 5 . 7 . 1 2 ９２名女性部会連絡協議会 総会 前橋商工会議所会館

１．平成２４年度事業報告・収支決算報告について

２．平成２５年度事業計画(案)・収支予算(案)について

３．規約一部変更(案)について

４．役員改選(案)について

ＤＶＤ研修会

１．白色申告の方の記帳義務と帳簿等保存義務とは

２．江戸しぐさに学ぶ「中小企業経営」

2 5 . 9 . 1 3 県 連 事 務 局 ９名女性部会連絡協議会 正副会長会議

１．今後の事業について

２．女性フォーラム香川大会について

３．その他

25 . 1 0 . 2 4 富岡法人会管内 ４７名女性部会連絡協議会 視察研修会

○ 富岡製糸場 見学

○ 上毛新聞社富岡支局 見学

○ 研修会

テーマ ｢税の役割と租税教育」

講 師 関東信越国税局

国税広報広聴室長 三浦 哲雄 氏

2 6 . 1 . 1 7 県 連 事 務 局 １０名女性部会連絡協議会 正副会長会議

１．第９回女性フォーラム香川大会の参加について

２．平成２６年度の事業について

３．その他



② 表彰関係

受彰月日 表 彰 名 氏 名

2 5 . 5 . 1 6 旭日双光章（納税功労） 杉 原 俊 夫 （伊勢崎）

2 5 . 5 . 1 7 群馬県総合表彰（税務功労） 信 澤 卓 （高崎）

2 5 . 7 . 2 9 群馬県税務功労者表彰 嶋 田 大 和 （前橋）

長 谷 浩 克 （前橋）

竹 内 功 （高崎）

横 田 貞 一 （高崎）

星 野 正 夫 （桐生）

小 暮 哲 夫 （伊勢崎）

入内島 一 崇 （沼田）

青 山 守 治 （東毛）

西 田 幸 隆 （東毛）

富 澤 博 邦 （藤岡）

野 口 十九一 （富岡）

25 . 1 0 . 2 3 財務大臣表彰 四 方 浩 （前橋）

岡 田 和 夫 （東毛）

25 . 1 0 . 2 5 関東信越国税局長表彰 平 井 良 明 （沼田）

福 田 英 雄 （桐生）



③ その他事業

全法連全国専務理事等会議が全法連会館において開催され、関口専務理事出席。平成25年４月16日

群馬県税務連絡協議会会長会議が前橋税務署において開催され、四方会長ほか３名出席。４月18日

全法連統合プラットホーム研修会が全法連会館において開催され、大林前橋事務局長出４月26日

席。

群馬県租税教育推進協議会総会が群馬県庁会議室において開催され、関口専務理事他出５月14日

席。

全法連女連協役員会が全法連会館において開催され、鈴木協議会長出席。５月23日

全法連女連協定時連絡協議会が全法連会館において開催され、鈴木協議会長・井上前橋部６月３日

会長出席。

群馬県間税会連合会総会がマーキュリーホテルにおいて開催され、関口専務理事出席。６月６日

全法連青連協定時連絡協議会が全法連会館において開催され、石井協議会長出席。６月７日

局法連女連協会長会議が宇都宮東武ﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝﾃﾞ において開催され、鈴木協議会長・井上前６月14日

橋部会長出席。

全法連理事会・功労者表彰式が帝国ホテルにおいて開催され、四方会長出席。６月19日

群馬県青色申告会連合会総会が前橋商工会議所において開催され、関口専務理事出席。６月20日

群馬県納税貯蓄組合連合会総会が前橋商工会議所において開催され、関口専務理事出席。６月26日

局法連県連事務局長会議がパレスホテル大宮において開催され、関口専務理事出席。７月３日

局法連青連協正副会長会議がﾎﾃﾙｲﾀﾘｱ軒において開催され、長谷顧問・石井協議会長出７月４日

席。

群馬県税務連絡協議会事務局引継会議が前橋税務署において開催され、関口専務理事出７月５日

席。

全法連公益事業推進委員会が全法連会館において開催され、平井研修委員長出席。７月11日

関東信越税理士会群馬県支部連合会総会が高崎ビューホテルにおいて開催され、信澤副会７月17日

長出席。

全法連税制・税務委員会が全法連会館において開催され、木村税制委員長出席。７月23日

全法連総務委員会が全法連会館において開催され、高浦総務委員長出席。７月26日

群馬県税務功労者表彰式が群馬県庁において開催され、高浦総務委員長出席。７月29日

全法連共益事業推進委員会が全法連会館において開催され、信澤組織委員長出席。８月６日

全法連全国専務理事等会議が全法連会館において開催され、関口専務理事出席。８月９日

局法連正副会長会議・局幹部との協議会・通常役員総会・講演会がラフレさいたまにおい８月22日

て開催され、四方会長他６名出席。

全法連税制・税務委員会が全法連会館において開催され、木村税制委員長出席。９月３日

群馬県歯科口腔保健推進計画策定委員会が群馬県庁において開催され、関口専務理事出９月12日

席。

全法連青連協役員会が全法連会館において開催され、石井協議会長出席。９月13日

全法連理事会が全法連会館において開催され、四方会長出席。９月19日

群馬県税務連絡協議会事務局長会議が前橋税務署において開催され、関口専務理事出席。10月７日



桐生法人会創立50周年・社団化30周年・公益社団設立記念事業が桐生地域地場産業振興セ10月25日

ンターにおいて開催され、四方会長ほか出席。

局法連県連事務局長会議が大宮ソニックシティにおいて開催され、関口専務理事出席。11月５日

全法連青連協定時連絡協議会が広島国際会議場において開催され、石井協議会長出席。11月７日

藤岡法人会青年部会25周年記念講演会がみかぼみらい館において開催され、関口専務理事11月10日

ほか出席。

群馬県歯科口腔保健推進計画策定委員会が群馬県庁において開催され、関口専務理事出11月20日

席。

群馬県地方税対策会議特別研修が群馬県産業技術センターにおいて開催され、関口専務理11月22日

事出席。

局法連管内事務局担当者研修会がブリランテ武蔵野において開催され、事務局職員14名出12月４日

席。

全法連全国専務理事等会議が全法連会館において開催され、関口専務理事出席。12月５日

「税を考える週間」打合せ会義が前橋税務署において開催され、関口専務理事ほか出席。12月18日

上毛新聞社新年交歓会がマーキュリーホテルにおいて開催され、大林前橋事務局長出席。平成26年１月８日

ＪＡ決算税務研修会をＪＡ研修センターにおいて開催、89名出席。１月15日

全法連新年賀詞交歓会が帝国ホテルにおいて開催され、受賞者として杉原・岡田副会長が１月16日

出席され、木村・小坂副会長他１名出席。

県税理士会と県税理士協同組合による新春祝賀会が前橋商工会議所において開催され、関１月17日

口専務理事出席。

全法連青連協役員会が全法連会館において開催され、石井協議会長出席。１月24日

全法連厚生事業等推進委員会が全法連会館において開催され、杉原厚生委員長出席。１月30日

群馬県歯科口腔保健推進計画策定委員会が群馬県庁において開催され、関口専務理事出１月30日

席。

桐生法人会新春講演会・賀詞交歓会が桐生プリオパレスにおいて開催され、関口専務理事２月13日

出席。

局法連県連事務局長会議が京王プラザホテルにおいて開催され、関口専務理事出席。２月14日

全法連税制セミナーがﾊｲｱｯﾄﾘｰｼﾞｪﾝｼｰ 東京において開催され、木村税制委員長他３名出２月18日

席。

全法連税制・税務委員会が全法連会館において開催され、木村税制委員長出席。２月19日

全法連広報委員会が全法連会館において開催され、岡田広報委員長出席。２月21日

全法連共益事業推進委員会が全法連会館において開催され、信澤組織委員長出席。２月24日

群馬県学事法制課による説明会が群馬県庁において開催され、専務理事・事務局長ほか12３月12日

名出席。

全法連事務局セミナーがﾊｲｱｯﾄﾘｰｼﾞｪﾝｼｰ東京において開催され、事務局職員８名出席。３月12日

アフラック法人会推進会議がニューサンピア高崎において開催され、関口専務理事出席。３月14日

吾妻法人会青年部会創立30周年記念事業がホテル櫻井において開催され、杉原副会長・石３月18日

井協議会長ほか１名出席。

局法連青連協正副会長会議が前橋商工会議所会館において開催され、長谷実行委員長・石３月27日

井協議会長・川鍋副会長ほか出席。


